

12. Fußballturnier des BDK-Bezirksverbandes Halle-Merseburg

19.02.2018

Am 01.02.2018 fand nunmehr zum 12. Mal das BDK-Hallenfußballturnier um den Wanderpokal des BV Halle-Merseburg statt.

Leider musste eine komplette Mannschaft absagen, so dass das Turnier mit 5 Mannschaften im Jeder-gegen-Jeden Modus ausgetragen wurde. Die Spieldauer von je 15 Minuten erwies sich als sehr anspruchsvoll und kräfteraubend.

Der BDK stellte 2 Mannschaften, wobei die 2. Mannschaften zur Hälfte aus Pensionären bestand. Etwaige Befürchtungen über mögliche gesundheitlichen Probleme wurden durch die Teilnahme einer Mannschaft der Rechtsmedizin abgemildert, die auch den Cup-Verteidiger stellte. Dazu kamen auch noch die Kameraden der Feuerwache Halle-Süd, auch alles ausgebildete Ersthelfer, sowie eine Mannschaft des Zentralen Einsatzdienstes der Direktion Sachsen-Anhalt Süd. So abgesichert ging es nach einer Begrüßung durch die Turnierleitung und des Bezirksvorsitzenden auch gleich um Tore und Punkte. In sehr hochklassigen und rasant geführten Spielen, mit vielen gelungenen Aktionen und schönen Toren, setzte sich die Mannschaft des Zentralen Einsatzdienstes souverän durch und gewannen alle Spiele. Erfreulich das Abschneiden der BDK-Mannschaften, die Erste belegte den 2. und die Zweite den 4. Platz. Dritter wurde der Cup-Verteidiger, Rechtsmedizin und die Kameraden der Feuerwehr wurden 5.

Trotz allen Ehrgeizes standen der Spaß und die Freude am Spiel im Vordergrund, es wurde verbissen, aber fair gekämpft, so dass auch keine Verletzten zu beklagen waren. Rund um die Spiele wurden viele interessante Gespräche bei Speis- und Trank geführt, alte Bekannte begrüßt und Erinnerungen ausgetauscht. Leider war die Zuschauerresonanz dem Turnier nicht angemessen, aber die Zuschauer, die gekommen waren, wurden gut unterhalten.

Nach der Siegerehrung und der Prämierung des Torschützenkönigs und des Besten Torwarts, war dann noch Zeit für Gespräche und Turnierauswertung gegeben.

Bedanken möchte wir uns beim Organisations-Komitee um Gerd Wegner, den Hallenwarten der „Geiseltalhalle“ in Braunsbedra sowie den fleißigen Frauen, die für die Versorgung sorgten.

Bis zum nächsten Jahr, wenn es zum 13. Mal um den Wanderpokal geht.

Andreas Krepp
BDK Bezirksvorsitzender

Schlagwörter

Sachsen-Anhalt

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)